

阪神7市1町青年部連絡協議会

広報委員会 委員長 佐藤 要祐

令和6年11月8日(金)に芦屋市民センターにて、阪神7市1町商工会・商工会議所青年部連絡協議会【通称“はないち”】の交流会が開催されました。

人の思考特性や行動特性を把握し、コミュニケーションを円滑にするエマジエネティックス研修が開催されました。事前に100問のアンケートに回答し、当日そのアンケートに基づいてプロファイリングされた自分自身の結果が参加者に配られました。参加者からは予想定通りの結果で自分の特性を再認識した、と言った声のほか、意外な自分の特性に気づいた、と言った新たな発見をされた方もいました。また、プロファイリング結果に基づいてチーム分けされ、各メンバーの特性を活かしチーム一丸となって課題に挑戦しました。研修後の懇親会では、自身のプロファイリング結果を見せ合い、普段一緒に活動している青年部メンバーの特性を確認して談笑し、初めて話す他市町の青年部メンバーともお互いの特性に基づいた共通の話題でも盛り上がりました。

相手が持つ思考特性、行動特性の違いを知り、お互いの良いところを認め合い、メンバーの特性を最大限に活かして、チームとして課題に取り組む、まさに、会社経営に役立つ気付きが多く得られた研修でした。研修結果を活かしてコミュニケーションの円滑化を図りたいと思います。

主幹である芦屋市商工会青年部の皆様、素晴らしいイベントをありがとうございました！ご参加の皆様、お疲れ様でした！



研修事業

広報委員会 常任幹事 草野 智和

2024年11月23日(土) 19時から西宮市民会館401号室で研修委員会による【催眠術を体験 & 実践！経営者必須のマインドセットと人心掌握術】と言う研修事業が開催されました。



前回のキャバレーでの研修事業に引き続き、今回は催眠術…今年度の研修事業はかなり攻めた角度の研修の連打です。

講師で来て下さったハリーさんは企業のセミナーや医療にも携わったり、ご自分でも著書やTV出演も多数とおっしゃり、始まる前からかなり期待度が高かったです。

まず全員に簡単な催眠術を仕掛けどのメンバーが掛かりやすいかを調査しました。3つほどの催眠術を掛けた後、栄えある掛かりやすい4人のメンバーに私も選ばれ前方へ。期待が膨らみます。



しかし、残念ながら「ぬいぐるみに固執する催眠術」には全員が全く掛からず、更に私はこの中では掛かりにくいと判断され自席に戻されました。悲しかったです。



その後、選ばれた2名に「椅子から立てなくなる催眠術」を掛けましたが全員が立ててしまいました…ハリー先生曰くこんな事は1年に一度のレアケースだったそうです。でも、催眠術は掛かる方の気持ちが一番大事なので催眠術師は悪く無いそうです。

その後、催眠術を用いた自身の気持ちのコントロールや相手に受ける印象を良くする方法などを教えて頂きました。ハリー先生自身も昔は地味な人間でしたが催眠術を体得する事によりモテようになったそうです。羨ましい。セミナー後の懇親会にはハリー先生も出席して下さり大変盛り上がりました。

この日一番印象に残ったのは先生が帰られた後、平塚委員長の挨拶で「祈る様な気持ちで『立つな立つな！』と願っていたのに全員立った時には失望感でいっぱいでした」との言葉でした。

平塚委員長をはじめ、研修委員の皆様。とても楽しいセミナーをありがとうございました。委員長の期待に応えられず、すみませんでした。



最新情報及び2024年度役員紹介については、
下記ホームページにて掲載しております。
「西宮商工会議所青年部」ホームページ
<https://n-cci.or.jp/yeg/>

